

Ressort: Entertainment

## Jeanette Hain träumt noch heute von ihrer Jugendliebe

Berlin, 28.05.2014, 13:49 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Jeanette Hain träumt noch heute von ihrer Jugendliebe. "Mit meiner ersten großen Liebe war ich fünf Jahre lang zusammen. Ich träume heute noch von ihm. Ich habe ihn kürzlich noch getroffen, und als ich ihn sah, war das eine unglaubliche Zeitreise. Ich war sofort wieder 15", verriet die Grimme-Preisträgerin im Gespräch mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

"Wir hatten uns aus den Augen verloren, aber es war eine wunderbare Zeit mit ihm, und die wohnt immer noch in mir und ist lebendig", so die gebürtige Münchenerin weiter. Hain spielt in dem ARD-Melodram "Göttliche Funken", das am Freitagabend ausgestrahlt wird, eine Pfarrerin, die nach Jahren ihre Jugendliebe trifft und entdeckt, dass sie immer noch starke Gefühle für diesen Mann hat.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35324/jeanette-hain-traeumt-noch-heute-von-ihrer-jugendliebe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619